

Artikel vom 09.03.2020

Infostand der CSU / Freie Bürger Velden

Trotz regnerischem Wetter ein voller Erfolg



V.l.: Stefan Stein, Norbert Dünkel und Kurt Dauth

Dem schlechten Wetter zum Trotz lud die Wahlgruppierung CSU / Freie Bürger Velden am vergangenen Freitag zur After-Work-Party am Marktplatz ein. Vor der Metzgerei Böhm / Gasthof „Zur Wasserbruckn“ empfingen die Stadtratskandidatinnen und -kandidaten interessierte Bürger und gaben die Möglichkeit die diesjährigen Bewerber besser kennen zu lernen. Da die Wetterprognose nichts Gutes erwarten ließ und die Wahlgruppierung ihre Veldener im wahrsten Sinne des Wortes nicht im Regen stehen lassen wollte, wurden dank der Unterstützung von Vereinen und Unternehmer kurzerhand Pavillons und Zelte organisiert und geschmückt.

Bei Bratwurstbrötchen und Getränken nahmen sich viele Bürger Zeit für Gespräche rund um aktuelle Themen, die die Bevölkerung der Gesamtgemeinde beschäftigt. Auch Landtagsabgeordneter Norbert Dünkel kam auf einen Sprung vorbei und ließ es sich nicht nehmen die Fragen der Interessierten direkt und unkompliziert zu beantworten. Die Bürgermeisterkandidaten aus den Nachbargemeinden Hannes Loos (Hartenstein) und Bernd Müller (Vorra) kamen ebenfalls und probierten die guten Veldener Bratwürste.

Um kurz nach 22 Uhr endete die Veranstaltung. Doch weil es so schön war, ging es am Samstag um Punkt 8 Uhr auch schon wieder weiter – mit Kaffee und Krapfen begrüßten die Kandidatinnen und Kandidaten die ersten Gäste und so war der Infostand auch schnell wieder gut besucht. Auch die

Bürger, die nicht so viel Zeit hatten um auf einen Plausch zu bleiben, kamen nicht zu kurz und wurden mit einer Geschenketüte überrascht. Kurz nach 13 Uhr verteilte das unermüdliche Grillteam die letzten Bratwurstsemmeln - viele Hände machen ja bekanntlich ein schnelles Ende und so wurde trotz plötzlich einsetzenden Schneeregens alles wieder schnell aufgeräumt.

Die Kandidatinnen und Kandidaten bedanken sich bei allen Interessierten, die sich dem bescheidenen Wetter zuwider zum Infostand aufgemacht haben und fiebern nun dem kommenden Wahlsonntag entgegen. Der Erlös aus der Spendenbox zu Speisen und Getränken kommt einem Veldener Verein zu Gute. Die letzte Möglichkeit, die Bewerber kennen zu lernen gibt es am 10.03.2020 um 19:30 Uhr im Gasthaus „Zum Schäferkarrn“ in Gerhelm.